
１１月常任理事会（定例会）報告 

  

第３回常任理事会を 11月 12日(金)13時 30分か

ら千葉県野田市「クリアビューホテル」で開催いた

しました。午前中には研究部会も行いました。 

研究部会では、令和 3年度事務職員研修会、令和

4 年度群馬大会分科会について協議が行われまし

た。 

  

○報告事項 

総務部 

① 令和３年度全国協会要覧について ほか 

研究部 

① 令和３年度事務職員研修会について ほか 

広報部 

① 令和３年度全国調査集計結果について ほ

か 

○協議事項  

総務部 

① 第２回全国理事会議案書（案）について ほ

か 

研究部                    

① 令和４年度群馬大会分科会について ほか 

広報部 

① 協会ニュース増刊号構成・発行（案）につ

いて 

 

次回常任理事会 12月 9日(木)～10 日 群馬県立

館林美術館（群馬県館林市）  



 

支部の活動 

 東海支部大会の報告が届きましたので、ご紹介

します。 

令和 3年 10月 26日(火)～11月 15日(月)、令和

３年度東海地方公立高等学校事務職員研究協議会

研究大会が動画配信により開催されました。大会

内容は、会長挨拶、三重県による研究発表「もし

も私たちの学校が避難所になったら」～発災直後

の避難者受け入れのために～、静岡大学名誉教授 

小和田哲男 氏による記念講演「戦国武将の名参

謀―ナンバー２が歴史を動かす―、令和４年度東

海支部大会開催案内の４部構成でした。 

開催後の感想を静岡県立静岡高等学校 渡邉清

勝 東海支部長にお伺いしたところ、「急遽、参

集型から動画配信型に変更しましたが、関係者の

皆様のご理解・ご協力により、無事大会が開催さ

れ、例年を上回る会員が大会を視聴することがで

き、大変有意義な大会でした。」とのこと。 

コロナ禍という大変な状況の中、内容も映像のク

オリティーも高く、同心協力により築き上げられた

素晴らしい大会であったとの感想も寄せられてい

るようです。 

       

      〈総務部 石引浩〉 

 


